

Catatan Perbaikan Paper dengan Judul

"Implementasi Pembelajaran Daring di Tengah Pandemi COVID-19: Kajian Pustaka"

No	Catatan Review	Perbaikan yang dilakukan	Lokasi Halaman/Bab
1	Judul mengandung kekhususan "pembelajaran tahfidz" namun tidak ada penjelasan mengenai hal ini. Justru lebih membahas mengenai pembelajaran secara umum. Walaupun kemudian untuk literatur memang sepertinya dipilih yang memiliki konteks pembelajaran dalam scope pembelajaran tahfidz. Sehingga mungkin bisa diubah judulnya atau diubah kontennya dengan memasukkan komponen kekhususan "pembelajaran tahfidz" tersebut.	Setelah melakukan konsultasi dengan dosen pembimbing ternyata ada tidak kesesuaian antara judul dan konten, sehingga memutuskan untuk mengganti judul dan melakukan perbaikan. Terima kasih atas masukannya.	Bab I
2	Latar belakang masalah tidak menyebutkan secara jelas mengapa literature review ini dilakukan. Ada tiga pertanyaan penelitian yang ingin dijawab namun apa yang ingin dicapai dengan pertanyaan tersebut tidak tersirat dengan jelas.	Setelah judul diubah telah dilakukan perbaikan terhadap latar belakang metodologi sehingga sesuai dengan pertanyaan penelitian	Bab I
3	Metodologi juga kurang selaras dengan judul (dengan asumsi judul ingin dipertahankan). Karena memiliki kekhususan "pembelajaran tahfidz" maka seharusnya ada kata kunci yang mengandung kekhususan tersebut. Dan sepertinya literatur yang dipilih sebagian besar memiliki kekhususan tersebut.	Judul sudah disesuaikan dengan konten	
4	Kesimpulan kurang komprehensif dan kurang mengacu pada tujuan penelitian. Hal ini mungkin disebabkan karena tujuan penelitian dan rumusan masalah kurang jelas, sehingga kesimpulan yang dibuat menjadi terasa mengambang.	Kesimpulan sudah diperbaiki sesuai dengan konten	Bab VI
5	Penulisan daftar pustaka masih perlu perbaikan karena formatnya masih belum konsisten	Penulisan daftar pustaka sudah diperbaiki	
6	Perbaiki makalah sesuai dengan komentar pada file yang dilampirkan.	Sudah diperbaiki sesuai dengan komentar reviewer, tetapi untuk table tidak memungkinkan untuk menjadikan satu ruas dikarenakan akan melewati dari	Bab I, II, III, IV, V, VI

		jumlah halaman yang ditentukan	
7	Perbaiki kalimat-kalimat yang ambigu (tidak sesuai dengan struktur kalimat).	Sudah diperbaiki	Bab I, II, III, IV, V, VI
8	Keterkaitan hasil kajian pustaka dengan pembelajaran Tahfidz tidak muncul pada bagian diskusi. Seharusnya bagian diskusi (pembahasan kajian pustaka) lebih mengarah pada persiapan adopsi teknologi informasi untuk pembelajaran Tahfidz. Perbaiki bagian diskusi ini!	Sesuai hasil konsultasi dengan dosen pembimbing. Maka judul diganti sesuai dengan konten yang dibuat. Terima kasih atas masukannya.	Bab V
9	Bagian kesimpulan seharusnya juga berisi kesimpulan yang menggambarkan peran teknologi informasi dalam pembelajaran tahfidz, sehingga dalam kesimpulan ini nantinya ada modal untuk pendukung penelitian Anda selanjutnya, yaitu pengembangan teknologi informasi untuk aktivitas pembelajaran tahfidz	Bagian kesimpulan sudah diperbaiki sesuai dengan judul baru. Terima kasih atas masukannya.	Bab VI